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 今年度前半の成果と課題を確認しました。        
前回，会長，副会長（兼事務局長）が決まったことを

お知らせしましたが，今回から山口副会長の司会のもと

議事を進めました。前半，茶内地区が目指す子どもの姿

の再確認，盆踊りや八幡神社祭の活動の様子など８月ま

での行事の成果と課題について意見を交流し，後半，９

月以降の小学校の行事内容の確認と方向性について話

し合うことができました。 

 

「茶内地区で目指す子どもの姿」の再確認        

目指す子どもの姿のキーワードは，前回話し合ったものからの追加や修正はありませんでし

た。出していただいたキーワードをもとに以下の３つで設定をしました。 

 

今後は，この目指す子どもの姿の実現に向けて活動を進めてまいります。 

 茶内盆踊り・茶内八幡神社祭の様子と今後について  

盆踊り（８月１８日）と八幡神社祭（８月３１日・９月１日）の子どもたちの様子についてと

次年度についても話し合いをしました。 

《茶内盆踊り》 

【成果】 

○ 井上さん，鈴木さんの踊り方の指導が大変良かった。 

 ・子どもたちの真剣な取組姿勢が素晴らしかった。 

 ・また踊りたいという子どもの意見があった。 

 ・盆踊り当日に踊る子どもが前年より増えた。（約７０人） 

○ 小学校が盆踊りの意味を教えてくれていたのが良かった。 

 

【次年度に向けて】 

◎ 地域にほこりをもてる子←新規追加（今後，検討） 

◎ 自分で考えて、発信できる子（主体性のある子） 
 ◎ 場に応じた礼儀正しい子 

Community School 

地域とともにある 

学校づくりのために 



◎ 年度始めから，盆踊りの練習を計画に入れておくことで，スムーズに実施できるので， 

  小学校は次年度の計画に盛り込む方向で確認されました。 

《八幡神社祭》 

【成果】 

○ 活動だけではなく，礼儀も子どもたちは素晴らしかった。 

 ・一生懸命な態度が見られた。 

 ・「ありがとうございます」などの挨拶がしっかりできていた。 

 ・小学生がとても楽しんでいるようすだった。 

 ・中学生が参加してくると盛り上がりが出てきて良かった。 

【次年度に向けて】 

◎ 練習の連絡体制を整備する必要があるという意見が出されました。次年度は，それぞれの 

  担当者と小中の教頭が互いに連絡を取り合える体制をつくることが確認されました。 

◎ 地域の方に歴史的なお話やお祭りについて話をしてもらう機会をつくってはどうかと意 

  見が出されました。（小学校） 

◎ 参加者を募るのに，学校の朝会の時間に担当者が宣伝をしてはどうかということが検討 

  されました。（中学校） 

  

 PTAもちつき会（小学校）              

今後の活動についても話し合いをしました。１１月に小学

校にて，ＰＴＡもちつき会が行われます。「もち料理づくりや

昔あそびの指導など保護者が協力することにより、自分の子

どもの活動を見ることが出来ない。」というご意見を踏まえ，

地域の方々のご協力があれば大変助かるという要望があり

ました。今後，盆踊りのようにお手伝いをしてくれる方の調

整をしていくことが検討されました。 

 茶内地区コミスク ～今後の予定～                  

回 実 施 日 内  容 

第４回 １２月  日（ ）11:30 給食試食 授業参観 等 

第５回 ２月  日（ ）19:30 成果と課題 次年度の方向性 

 


